

## La vida de John McAfee llegará a los cines

Escrito por Redaccion

Viernes, 14 de Diciembre de 2012 06:13 - Actualizado Viernes, 14 de Diciembre de 2012 06:26

---



Por medio de la productora Impact Future Media, la vida de este magnate creador del famoso antivirus informativo en la década de los 90 que lleva su nombre, también tendrá su propia película ya que dicha empresa anunció haber llegado a un acuerdo John McAfee, para hacer una cinta sobre los vaivenes de su vida, la cual se podría titular "Running in the Background" **L a película**

John McAfee dio un salto a la fama cuando creó y posteriormente vendió los derechos de un programa de antivirus informático, ya en pleno siglo XXI se trasladó a Belice por que perdió más de 96 millones de dólares en inversiones fallidas, y en el 2012 solicitó a Guatemala asilo político por que argumentaba ser perseguido por autoridades de Belice donde supuestamente invirtió fuertes sumas de dinero aunque de por medio estaba una investigación por la muerte de su vecino, pero fue deportado a Estados Unidos su país de origen.

Los últimos años de McAfee ha estado en el ojo del huracán debido a excesos donde se habla de drogas, fiestas, y mujeres.